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Penelitian ini dilatar belakangi oleh praktik jual beli, terutama 

pada bisnis konveksi seragam sekolah. Praktik jual beli ini diatur baik 

dalam syariah maupun hukum positif seperti KUH Perdata, yang 

menekankan pentingnya kesepakatan dalam transaksi. Namun, dalam 

praktiknya, Emas Edy Collection ini selalu menyelesaikan 

permasalahan yang ada baik dari produsen maupun konsumen. 

Sehingga bisnis ini dapat terus berkembang dan menjadi contoh bagi 

para pelaku usaha. Dalam hal ini penulis ingin meneliti bagaimana 

praktik bisnis konveksi seragam sekolah serta kesesuaian nya terhadap 

undang-undang dan prinsip syariah. 

Rumusan masalah dalam penelitian ini antara lain: (1) Bagaimana 

praktik bisnis konveksi seragam sekolah di Emas Edy Collection 

Tulungagung, (2) Bagaimana praktik bisnis konveksi seragam sekolah 

di Emas Edy Collection Tulungagung ditinjau dari Fikih Muamlah, (3) 

Bagaimana praktik bisnis konveksi seragam sekolah di Emas Edy 

Collection Tulungagung ditinjau  dari Kitab Undang-Undang Hukum 

Perdata tentang Perikatan. Metode penelitian yang digunakan yaitu 

menggunakan metode penelitian kualitatif. Teknik pengumpulan data 

dengan cara observasi, yaitu metode pengumpulan data dengan 

melakukan penelitian di lapangan. Teknik pengumpulan data dengan 
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cara wawancara, yaitu pengumpulan data komunikasi untuk 

memperoleh informasi dengan cara tanya jawab antara pemilik, 

pekerja, dan pembeli. Serta, teknik pengumpulan data dokumentasi, 

yaitu pengumpulan data yang berasal dari dokumen. Pengecekan 

keabsahan data peneliti menggunakan trianggulasi agar data yang 

digunakan benar-benar sesuai dan dapat dipertanggungjawabkan 

keabsahannya.  

Hasil penelitian ini antara lain: (1) Praktik jual beli dilakukan 

melalui perjanjian lisan dengan detail spesifikasi, harga, dan waktu 

pengerjaan. Pemesanan dapat dilakukan secara langsung maupun 

melalui WhatsApp, dengan ketentuan uang muka 50% dan pelunasan 

saat barang selesai. Kompensasi diberikan untuk barang cacat atau 

tidak sesuai, berupa penggantian barang baru atau perbaikan. (2) 

Dalam tinjauan Fikih Muamalah praktik jual beli termasuk akad jual 

beli istishna' yang sah, karena memenuhi rukun dan syaratnya. 

Transaksi dilakukan berdasarkan prinsip kerelaan, tanpa adanya unsur 

paksaan. (3) Dalam tinjauan Kitab Undang-Undang Hukum Perdata 

praktik jual beli ini sah menurut Pasal 1458 setelah adanya 

kesepakatan. Kewajiban penjual sesuai Pasal 1474 dan 1513 terpenuhi, 

termasuk kompensasi atas barang cacat sesuai Pasal 1491. 
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This study is motivated by the practice of buying and selling, 

particularly in the school uniform convection business. These practices 

are regulated both by Islamic law and positive law, such as the Civil 

Code, which emphasizes the importance of agreements in transactions. 

However, in practice, Emas Edy Collection always resolves existing 

problems from both producers and consumers. So that this businnes 

can continue to grow and become an example for business actors. In 

this case, the author wants to examine how the school uniform 

convection business practices and their compliance with sharia laws 

and principles. 

The research questions in this study include: (1) How is the 

practice of the school uniform convection business at Emas Edy 

Collection Tulungagung conducted, (2) How is the practice of the 

school uniform convection business at Emas Edy Collection 

Tulungagung reviewed from the perspective of Islamic Jurisprudence, 

(3) How is the practice of the school uniform convection business at 

Emas Edy Collection Tulungagung reviewed from the perspective of 

the Civil Code on Engagements. The research employs a qualitative 

method. Data collection techniques include observation (field 
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research), interviews (gathering information through direct 

communication with the owner, employees, and customers), and 

documentation (using data from documents). To ensure data validity, 

triangulation is used, ensuring the data is accurate and accountable. 

The results of the study are as follows: (1) The buying and selling 

practice is carried out through verbal agreements detailing 

specifications, prices, and production time. Orders can be made 

directly or via WhatsApp, with a 50% down payment and the 

remainder paid upon completion. Compensation is provided for 

defective or non-conforming products, either through replacement or 

repair. (2) From the perspective of Islamic Jurisprudence, the buying 

and selling practice qualifies as a valid istishna’ contract, as it fulfills 

the required pillars and conditions. Transactions are based on mutual 

consent without coercion. (3) From the perspective of the Civil Code, 

the buying and selling practice is valid under Article 1458 once an 

agreement is reached. The seller’s obligations, as stated in Articles 

1474 and 1513, are fulfilled, including compensation for defective 

goods as stipulated in Article 1491.  
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 ملخّص 

 ، ممارسات العمل الخاصة  ١٢٦١٠١٢١١٠٧١رقم القي د:    راويتا بوتريا ساهاران روسادي، 

من خلال مراجعة فقه المعاملات والقانون المدني   ة بالزي المدرس
  قسم وعة إماس إيدي تولونجاجونج(. للعقود )دراسة حالة في مجم 
الشريعة، كلية الشريعة والقانون،    شعبة القانون الاقتصادي الشرعي،  

جامعة السيد علي رحمة الله الإسلامية الحكومية تولونج أجونج،  
 الماجيستير. تياوان، خالص  . بودي  وكتور ، المشرف: د٢٠٢٥

 المعاملات، قانون العقود المدنيتجارة الملابس، فقه  كلمة الرئيسية : 

هذا البحث على ممارسات البيع والشراء، وخاصة في تجارة الملابس   خلفية
المدرسية. إن ممارسة البيع والشراء هذه منظمة في الشريعة الإسلامية والقانون الوضعي مثل  

، ففي الممارسة العملية،  لكن القانون المدني، الذي يؤكد على أهمية الاتفاق في المعاملات.  
سواء من جانب المنتجين أو المستهلكين. في هذه  sلسداد، غالبا ما يحدث التخلف عن ا

الحالة يريد المؤلف البحث في تجارة الملابس المدرسية ومدى توافقها مع أحكام ومبادئ  
 الشريعة الإسلامية. 

( كيف ترُى ممارسة الأعمال الخاصة بالزي  ١في هذا البحث ما يلي: )  الأسئلة 
( كيف ينُظر إلى ممارسة الأعمال الخاصة  ٢اجونج، )في مجموعة إيماس إيدي تولونج  ةالمدرس

( كيف  ٣في مجموعة إيماس إيدي تولونجاجونج من منظور فقه المعاملات، )  ةبالزي المدرس 
  يتم مراجعة ممارسة أعمال ارتداء الزي المدرسي في شركة مجموعة إيماس إيدي تولونجاجونج 
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البحث النوعي. يمكن   منهجيةالبحث المستخدمة هي  منهجية من قانون العقود المدني.
استخدام البحث النوعي لمعالجة البيانات والعثور على إجابات لظاهرة ما من خلال  
إجراءات علمية منهجية. تقنيات جمع البيانات عن طريق الملاحظة، أي طريقة جمع  

باستخدام المقابلات،  البيانات عن طريق إجراء البحوث في الميدان. تقنيات جمع البيانات  
وتحديدًا جمع بيانات الاتصال للحصول على المعلومات عن طريق الأسئلة والأجوبة بين  
المالكين والعمال والمشترين. وكذلك تقنيات جمع البيانات التوثيقية، أي جمع البيانات  
المستمدة من الوثائق. التحقق من صحة بيانات الباحث باستخدام التثليث بحيث تكون  

 لبيانات المستخدمة مناسبة حقا ويمكن مراعاة مدى صحتها. ا

( تتم ممارسات البيع والشراء من خلال اتفاقيات  ١ما يلي: )  لبحث ا  ذا نتائج ه
شفوية بمواصفات مفصلة وأسعار وأوقات معالجة. يمكن تقديم الطلبات بشكل مباشر أو  

بلغ كاملًا عند الانتهاء  % ودفع الم٦٠عبر تطبيق الواتساب، مع توفير دفعة أولى بنسبة 
من البضاعة. يتم تقديم التعويض عن السلع المعيبة أو غير المطابقة، في شكل استبدال  

( وفي نظر الفقه الإسلامي فإن عقد البيع والشراء عقد  ٢سلع جديدة أو إصلاحات. )
،  استصناع صحيح، لأنه استوفى أركانه وشروطه. وتتم المعاملات على أساس مبدأ الإرادة

( وفي مراجعة للقانون المدني، يكون هذا البيع  ٣دون أي عنصر من عناصر الإكراه. )
بعد التوصل إلى اتفاق. يتم تنفيذ التزامات البائع  ١٤٥٨والشراء صحيحاً وفقاً للمادة 

، بما في ذلك التعويض عن البضائع المعيبة بموجب المادة  ١٥١٣و  ١٤٧٤بموجب المادتين  
١٤٩١  


